
GUIDE

Les visites cliniques quotidiennes



The Ottawa Hospital | L'Hôpital
d'Ottawa

Avertissement

Ces renseignements ont été préparés par L'Hôpital d'Ottawa et ne visent pas à remplacer les conseils d'un fournisseur de soins de santé qualifié. Veuillez consulter votre médecin personnel, qui pourra déterminer si l'information s'applique à votre situation particulière.

P625 (11/06)

Imprimé à L'Hôpital d'Ottawa

L'Hôpital d'Ottawa privilégie les soins axés sur la famille. Voilà pourquoi nous vous invitons à assister aux visites cliniques quotidiennes. Nous pourrions ainsi vous transmettre plus rapidement les renseignements sur les soins prodigués à votre enfant.

En quoi consistent les visites cliniques quotidiennes à l'UNSI?

Les visites cliniques quotidiennes ont lieu au chevet de votre bébé et mobilisent tous les membres de l'équipe de soins. Ceux-ci discutent de l'état de votre bébé et de leurs préoccupations. Il s'agit également d'une occasion hors pair pour former de nouveaux employés, des étudiants et d'autres membres de l'équipe de soins. Les divers membres de l'équipe peuvent ne pas avoir la même opinion et envisager différents plans de soins pour votre bébé. Ils profitent donc de l'occasion pour en discuter avant de terminer la visite de votre bébé.

Qui participe à ces visites?

Tous les membres de l'équipe de soins peuvent être présents. Vous pourrez ainsi rencontrer plusieurs personnes au chevet de votre bébé, notamment des médecins, des infirmières, le coordonnateur des soins, le pharmacien, des thérapeutes respiratoires, un travailleur social, des consultantes en lactation et des diététistes. Les membres de l'équipe travaillent ensemble pour établir le plan de soins qui convient le mieux à votre bébé.

Quand ont lieu ces visites?

Les visites cliniques ont lieu entre 9 h et 12 h chaque jour. Nous invitons les parents à assister à la visite de leur bébé.

Nous vous demanderons de signer la feuille concernant la politique de confidentialité de l'hôpital.

Quel est le rôle des parents pendant une visite clinique?

Les parents font partie intégrante de l'équipe de soins. C'est pourquoi nous vous invitons à nous faire-part de vos commentaires et de vos préoccupations ou à poser des questions au sujet des soins prodigués à votre bébé. Nous vous demanderons toutefois d'être bref (deux ou trois questions) au moment de la visite, car nous avons beaucoup de bébés à voir en peu de temps. S'il y a des questions dont vous aimeriez discuter plus longuement, veuillez en aviser l'infirmière qui s'occupe de votre bébé. Elle se fera un plaisir d'organiser une rencontre entre vous et les médecins.